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习近平同党外人士共迎新春
代表中共中央，向各民主党派、工商联和无党派人士，向统一战线广大成员，致以新春的祝福

汪洋韩正出席
新华社北京 1 月 28 日电（记者林晖）在中华

民族传统节日己亥猪年春节即将到来之际，中
共中央总书记、国家主席、中央军委主席习近平
28 日下午在人民大会堂同各民主党派中央、全
国工商联负责人和无党派人士代表欢聚一堂，
共迎佳节。习近平代表中共中央，向各民主党
派、工商联和无党派人士，向统一战线广大成
员，致以诚挚的问候和新春的祝福。

中共中央政治局常委、全国政协主席汪洋，
中共中央政治局常委、国务院副总理韩正出席。

民革中央主席万鄂湘、民盟中央主席丁仲

礼、民建中央主席郝明金、民进中央主席蔡达
峰、农工党中央主席陈竺、致公党中央主席万
钢、九三学社中央主席武维华、台盟中央主席苏
辉、全国工商联主席高云龙和无党派人士代表
林毅夫、王明明等应邀出席。应邀出席的还有
全国政协副主席董建华、何厚铧、梁振英，已退
出领导岗位的各民主党派中央、全国工商联原
主席、第一副主席和常务副主席。

高云龙代表各民主党派中央、全国工商联
和无党派人士致辞。他表示，2018 年，全国上下
在以习近平同志为核心的中共中央坚强领导

下，有效应对外部环境深刻变化和国内经济下
行压力，朝着实现全面建成小康社会的目标迈
出了新的坚实步伐。今年是新中国成立 70 周
年，各民主党派、工商联和无党派人士将继续深
入学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思
想，深入开展“不忘合作初心，继续携手前进”主
题教育活动，引导广大成员增强“四个意识”、坚
定“四个自信”、做到“两个维护”，为实现“两个
一百年”奋斗目标献计出力。

在听取高云龙致辞后，习近平讲话强调，
2018 年，是党和国家事业发展进程中极不平凡

的 一 年，也 是 多 党 合 作 事 业 开 创 新 局 面 的 一
年。面对错综复杂的国际环境和艰巨繁重的改
革发展稳定任务，我们团结带领全国各族人民，
全面贯彻中共十九大精神，坚持稳中求进工作
总基调，我国经济运行保持在合理区间，党和国
家机构改革及其他各方面改革全面推进，对外
开放水平不断提高，各方面事业蓬勃发展，完成
了稳增长、促改革、调结构、惠民生、防风险、保
稳定等各方面工作任务，人民群众获得感、幸福
感、安全感继续增强，实现了全面贯彻落实中共
十九大精神开门红。成绩来之不易。特别是我

们庆祝了改革开放 40 周年，总结了改革开放的
成就、经验、启示，我们对改革开放的信心更加
坚定。

习近平指出，2018 年，是各民主党派、工商
联换届后各项工作的开局之年。一年来，各民
主党派中央、全国工商联和无党派人士深入学
习新时代中国特色社会主义思想和中共十九大
精神，开展纪念中共中央发布“五一口号”70 周
年系列活动，增进对多党合作初心的认识，弘扬
优良传统，深化政治交接，加强自身建设，取得
了显著成绩。 （下转五版）

打造“五型”政府 市长有话说
谢一平做客中国江西网与网友在线交流互动

本报南昌讯（记者龙群 储义）作为江
西唯一的港口城市，九江如何成为长江经
济带区域性航运中心？在建设“ 五型”政
府、打造“四最”环境方面，九江又有哪些具
体举措？过去一年九江取得了哪些成绩？
2019 年又有哪些规划？昨晚 18 时 10 分，市
委副书记、市长谢一平走进中国江西网演
播大厅，与广大网友在线交流互动，现场回
答广大网友关切的问题。

为进一步听民声、集民智、聚民心，架
设起 11 个设区市市政府与市民沟通的桥

梁，助力全省“五型”政府建设，今年省“两
会”期间，江西省人民政府网站、中国江西
网、信息日报推出 2019 江西两会大型融媒
体直播访谈策划《打造“五型”政府，市长有
话说》。

在回答九江市采取哪些措施打造长江
经济带区域性航运中心时，谢一平介绍说，
加快把九江打造成为区域性航运中心，是
省委、省政府着眼江西深度融入长江经济
带建设作出的重大战略决策，是推动全省
高质量跨越式发展作出的重要部署安排。

围绕实现这个目标，我们强化组织领导、强
化专项整治、强化政策保障、强化基础支
撑、强化平台建设，重点聚焦互联互通，打
造交通大枢纽；聚焦开放开发，打造承载大
平台；聚焦高端高质，打造临港大产业；聚
焦共享共赢，推进区域大合作。

在回答九江整治作风顽疾、激励干部
方面有哪些具体举措时，谢一平介绍说，
一直以来，九江把干部作风建设作为一项
重要任务来抓，坚持正向激励与反向惩戒
相结合，狠抓干部作风建设，以过硬的作

风树形象、聚民心、促发展，全市政风行风
和社会风气持续好转。一方面，突出正向
激 励 ，立 好“ 风 向 标 ”。 坚 持 以 实 在 定 标
尺，用实干建真功，凭实绩论英雄，旗帜鲜
明树立“实在、实干、实绩”导向，让实在实
干出实绩者上，让虚假懒惰扯皮者下。另
一 方 面 ，突 出 反 向 惩 戒 ，绷 紧“ 高 压 线 ”。
持续改进作风，强化监督问责，高压惩治
腐败。

窗口服务满意度是市民的获得感幸福
感最直接的体现。 （下转五版）

本报南昌讯（特派记者龙群）1 月 28
日，市人大常委会主任冯静与出席省十
三届人大三次会议的九江代表团全体
代表一道，对省政府工作报告进行了认
真审议。

冯静说，聆听了易炼红省长所作的
政府工作报告，深受鼓舞，深感振奋。
报告通篇贯彻了中央和省委精神，客观
精炼地总结了我省 2018 年工作成绩，全
面部署了 2019 年工作，是一个克难奋
进、与时俱进、催人奋进的好报告。具
体感受是：抓质量一丝不苟，给发展腾
出了新空间；抓改革一往无前，为跨越
提供了新动能；抓民生一如既往，让人
民看到了新福祉；抓作风一以贯之，为
政府树立了新形象。完全赞成这个报
告。

冯静指出，报告中多次点到九江和
关系九江发展的一些重大项目，充分体
现 了 省 委、省 政 府 对 九 江 的 重 视 和 支
持 ，作 为 九 江 代 表 团 的 一 员 ，倍 感 振
奋。过去一年，在省委、省政府的正确
领 导 下，九 江 紧 紧 围 绕 融 入 长 江 经 济
带、振兴江西北大门，努力打造区域率
先发展战略高地的奋斗目标，经济社会
发展取得了长足进步，各项工作继续保
持在全省前列。 （下转五版）

本报南昌讯（特派记者龙群）连日来，出席省十三届人大三
次会议的九江代表团继续审议省长易炼红所作的省政府工作
报告。审议时，代表们踊跃发言。代表们一致认为，报告对标
精准、总结精到、部署精细、表述精彩，通篇贯彻了习近平新时
代中国特色社会主义思想和党的十九大精神，是一个振奋人
心、提振信心、凝聚民心的好报告，也是一个符合中央精神、吻
合省情实际、契合群众期盼的好报告。代表们一致表示赞同。

杨志军代表说，政府工作报告紧扣时代脉搏，通篇贯彻党
的十九大精神和习近平总书记对江西工作的要求，安排工作
思路清晰，提振了江西高质量跨越式发展的信心，是一个求真
务实、鼓舞人心、凝聚力量、催人奋进的好报告。

傅朗林代表说，政府工作报告在工作目标确定上，增加了
最具江西特色的“物华天宝人杰地灵新画卷”的表述，反映了
省委、省政府对将我省文化优势转化为产业优势寄予了厚望。

（下转五版）

“蛙人”与“数字工地”
——鳊鱼洲长江大桥施工现场侧记

本报记者 吴业园 叶涛

鳊鱼洲长江大桥自开工以来，备受瞩
目。主塔墩桩基施工进展顺利，更是以 BIM
模型为信息载体，搭建“数字工地”。大桥按
两线 350公里/时高铁、两线 200公里/时客货
预留线标准合建。大桥主塔采用“H”形混凝
土结构，主航道桥为主跨 672 米双塔双索面
钢箱混合梁斜拉桥布置形式，主跨及辅助跨
采用钢箱梁，边跨采用混凝土箱梁，是我国
目前跨度最大的铁路钢箱混合梁斜拉桥。

伸手不见五指的水下打捞石块

1 月 28 日，记者一行来到鳊鱼洲长江大

桥 5#墩的施工现场，项目正在如火如荼地
建设中。由于 5#墩围堰紧邻永安堤，为了
保证大堤的安全，必须采取精细化操作，其
中就包括了派潜水员到水下清淤、打捞石
块和杂物等。

“噗通”一声，身着黑色潜水服的中铁
大桥局潜水员霍海民纵身一跃，跳进了冰
冷刺骨的江水中。他将持续进行水下打捞
作业 2 小时左右，在伸手不见五指的浑水
中，完全要凭借个人经验和手感去操作。
在同事的眼中，霍海民他们就像传说中的
蛙人，在水中来去自如。其实，个中的辛苦

只有自己清楚。霍海民坦诚地说：“去一趟
水 下 ，棉 衣 、棉 裤 全 部 湿 透 ，冷 得 人 直 哆
嗦。”

“ 大 桥 空 中 挂 ，基 础 在 水 下 。”霍 海
民 如 是 说 。 当 他 上 到 承 台 后 ，记 者 注 意
到 他 的 双 手 已 经 冻 得 发 紫 ，不 仅 如 此 ，
每 次 负 载 七 八 十 斤 重 物 水 下 作 业 ，困 难
程 度 可 想 而 知 。 由 于 淤 泥 和 石 块 都 有
可 能 阻 挡 围 堰 下 放 ，所 以 潜 水 员 每 次 都
必 须 用 水 枪 把 淤 泥 推 到 吸 泥 泵 再 抽 上
来 。 至 于 石 块 和 杂 物 ，则 完 全 需 要 靠 双
手 打 捞 上 来。

采用 BIM技术提高施工效率

在机械化智能化的时代，潜水员依旧
不可替代。但是，鳊鱼洲长江大桥在其他
环节的施工建设上，开创性地引入信息化
手段。 （下转五版）

开栏的话：群众在哪里、基层在哪里，新时代的九江
故事就在哪里。新春将至，本报今起推出“新春走基层”
专栏，组织记者编辑下田间、入社区、进企业、宿农家，通
过实地调研采访，以文字、图片、音视频等全媒体报道方
式，报道九江大地的新变化、新风貌，反映人民群众的新
向往、新追求，记录记者编辑在基层的新感悟、新思考，
浓墨重彩讲好新时代的九江故事，敬请关注。

江西省第十三届人大三次会议九江代表团分组讨论，审议《省政府工作报告》。 （本报特派记者 杨青 摄）
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本 报 讯（潘浔 记 者储
义）世界名山江西庐山尚存
600 多栋别墅，然而别墅在
保护、管理和利用方面仍存
在 诸 多 困 难 和 不 足 。 在 省
政 协 十 二 届 二 次 会 议 开 幕
大会上，省政协委员、市政
协主席杨小华作了《庐山别
墅保护与利用刻不容缓》，
建言出台专门法规，为保护
别 墅 提 供 精 准 有 力 保 障 。
该 发 言 在 省 政 协 小 组 审 议
和分组讨论上引起热议，获
得一致好评。中新社、凤凰
网、人民政协报等主流媒体
给予了重点报道。

位 于 我 市 境 内 的 庐 山
是 世 界 文 化 遗 产 ，被 誉 为

“ 万 国 建 筑 博 物 馆 ”。 从
1895 年英国传教士在庐山
首兴别墅建设以来，巅峰时
期 庐 山 别 墅 超 过 1600 栋 。
目前尚存的 600 多栋别墅，
基 本 代 表 着 中 国 以 及 英 、
美、法、俄、德、芬兰等 18 个
国家的建筑风格。

“近代高山别墅，是庐山
成为我国第一个世界文化遗

产地的核心组成内容。这些不同艺术风格的别
墅集于一山，举世罕见。”在杨小华看来，更为罕
见的是，庐山别墅和庐山一道，见证和承载着近
代以来中国许多政治风云和重大历史事件。

令人遗憾的是，长期以来，由于战争、自然
灾害损毁等历史原因，导致别墅数量减少，部
分出现风格异变。 （下转五版）

省政协对 2018年度履职优秀的委员进行表彰
杨小华等 5名住浔委员榜上有名

本报南昌讯（潘浔 特派记者储义）记
者从省政协十二届二次会议上获悉，省政
协办公厅对 2018 年度履职优秀的委员进
行表彰，住九江的杨小华、吴锋刚、潘明、
熊六政、周明学等 5 名省政协委员获得优

秀委员称号。
过去的一年，住九江的近 30 名省政协

委员，牢记使命担当，勇于履职实践，不断
提高理论水平和履职能力。他们牢记省
政协关于“珍惜荣誉，倾心倾情倾力履职”

的要求，向基层问计、向专家问计、向干群
问计，把忠诚和智慧凝聚在提案、大会发
言和社情民意信息反映上，将共识和包容
写在委员作业之中，履职成果得到了省政
协的充分肯定，树立了新形象。
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省政协十二届二次会议
继续举行分组会议

杨小华参加
本报南昌讯（潘浔 特派记者储义）1 月 27 日，省政协十二

届二次会议继续举行分组会议，讨论易炼红省长所作的省政
府工作报告。省政协委员、市政协主席杨小华参加讨论。

委员们在发言中说，省政府工作报告鼓舞人心，令人振
奋。过去的一年，省委、省政府深入贯彻落实习近平总书记新
时代中国特色社会主义思想和党的十九大精神，全省经济运
行总体平稳、质量效益明显提高、城乡环境稳步提升、人民生
活持续改善，主要经济指标增速位居全国第一方阵，成绩可喜
可贺。省政府工作报告明确要“将九江建成长江经济带重要
节点城市”，令人鼓舞。一定要凝心聚力，再添措施、再鼓干
劲，扬优成势，再创佳绩。

杨小华在发言中指出，省政府工作报告文风朴实，思路清
晰，目标明确。一年来，省委、省政府全力打好三大攻坚战，措
施硬、成效实，成果丰硕。 （下转五版）

九江代表团继续审议
省政府工作报告


